

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



MovingConcerts: Hacia un futuro global e inclusivo

La música clásica es un puente poderoso entre las emociones y el arte, capaz de conectarnos con lo más profundo de nuestro ser. Sin embargo, a menudo se percibe como elitista e inaccesible. En un mundo cada vez más diverso y digitalizado, su alcance es aún más limitado. MovingConcerts transforma la música en una herramienta de cohesión social y bienestar físico y mental. MovingConcerts ofrece experiencias únicas conectando a personas de todas las edades, orígenes y capacidades, creando así un espacio de cohesión y comunidad.

[Leer más](#)

Veintitrés establecimientos amigables en Vitoria-Gasteiz del barrio Lakua-Arriaga se adhieren a la campaña de baños

Veintitrés establecimientos de Lakua-Arriaga se han sumado a la campaña de baños amigables realizada por jóvenes del instituto Mendebaldea. Sus aseos podrán usarse de forma gratuita por cualquier persona en caso de urgencia. Con el lema “Entra si me necesitas”, la idea se basa en un uso respetuoso y responsable de los baños. Se ha elaborado un mapa en el que se recogen el nombre y la ubicación de la veintena de locales que han decidido colaborar con esta idea, ganadora dentro del programa de participación ‘Vitoria-Gasteiz Hobetuz Gazte’. [Leer más](#)

Elda recibe el certificado de la OMS que acredita su pertenencia a la Red Mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores

El Ayuntamiento de Elda ha recibido el certificado de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que acredita su pertenencia a la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. El edil de Bienestar Social, David Guardiola, ha afirmado que “este proyecto de la Organización Mundial de la Salud confirma que somos una ciudad que apuesta por impulsar el envejecimiento activo y saludable y mejorar los servicios que reciben los mayores”.

[Leer más](#)

Expertos de Age-Friendly Toolkit proponen un perfil profesional para crear ciudades amigables con las personas mayores

Expertos participantes en el proyecto europeo Age-Friendly Toolkit proponen crear un nuevo perfil profesional orientado al desarrollo de ciudades y comunidades amigables con las personas mayores en los países europeos. El proyecto arrancó en 2022 con la participación de seis socios de cinco países. La socióloga y coordinadora de proyectos de la asociación Edad Dorada – Mensajeros de la Paz, Clara del Castillo Peralta, ha explicado que el próximo paso será “presentar una solicitud a la Clasificación Europea multilingüe de Capacidades, Competencias, cualificaciones y Ocupaciones (ESCO) para que incluya este perfil profesional”. [Leer más](#)

Juegos generacionales en la ciudad de Sadnes

El Imserso como organismo afiliado de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores participa en reuniones bimestrales en las que los diferentes países afiliados comparten sus prácticas amigables.

El pasado 6 de febrero Noruega presentó la práctica amigable “Generation Games”. El objetivo es crear un lugar de encuentro y actividades para todas las generaciones, en el que participen la administración municipal, el sector voluntario, las organizaciones y las empresas. [Leer más](#)

Recursos de interés

El SEAM revela las principales causas de la discriminación hacia las personas mayores

HelpAge International España ha presentado el segundo informe anual de resultados del Servicio Estatal de Atención a Personas Mayores (SEAM), centrado en las problemáticas y necesidades que enfrenta este grupo poblacional en relación con sus derechos. El informe destaca las principales en el acceso a recursos y servicios, y subraya la necesidad de un enfoque integral para garantizar su bienestar y protección. [Leer más](#)

Recursos de interés

Informes Envejecimiento en Red. Un perfil de las personas mayores en España, 2024. Indicadores estadísticos básicos.

Los informes Envejecimiento en Red son publicados por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) a través del Centro de Ciencias Humanas y Sociales (CCHS).

Estos informes forman parte de un proyecto de divulgación y análisis sobre el envejecimiento demográfico en España.

[Leer más](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es